

JOHANNES, SEBASTIAN UND FRANZ
PLANEN IHREN EIGENEN BETRIEB

Franz S. (34), Johannes K. (32),
Sebastian K. (30, v.l.) wollen
München mit ihrem Käse
verzaubern

Diese Jungs sind Käse



**Fußgänger (59)
von zwei
Hunden schwer
verletzt**

München - Ein Fußgänger ist im Münchner Osten von zwei freilaufenden Hunden angegriffen und schwer verletzt worden. Der Hundebesitzer (59) hatte wegen freilaufender Hunde eine Leinenpflicht für die Hunde. Der Angegriffene kam schwer verletzt ins Krankenhaus. Die Hunde wurden dem Besitzer weggenommen und sind im Tierheim. Die Hunde gehören zu einer südafrikanischen Wachhunderasse.

Von DANNY MAHLIG

München - Eine eigene Käserei in der Münchner Innenstadt. Das wollen

drei junge Käseliebhaber und Gründer der „Münchner Käse Manufaktur“ jetzt in die Hand nehmen.

Maschinenbau-Ingenieur Johannes K. (32), Marketingmanager Sebastian K. (30) und Käsereimeister Franz S. (34) teilen eine gemeinsame Leidenschaft: Käse und Genuss.

Gemeinsam haben sich die drei überlegt, in München ihren

eigenen Käse herzustellen. Johannes K. zu BILD: „Ich spiele schon länger mit dem Gedanken, eine eigene Käserei aufzumachen - in München. Die Kundschaft soll sehen, wie Käse wirklich hergestellt wird - so etwas gibt es hier noch nicht.“

Das Besondere an ihrem Käse ist, dass

die Milch vom Bauern aus Grafing bei München kommt.

Das heißt: regional, bio- und Humilch-zertifiziert! Die Milch wird von 50 glücklichen Kühen bezogen und die Kälber dürfen weiterhin bei ihren Müttern bleiben. Außerdem wird geschaut, dass nachhaltige Verpackungsmaterialien verwendet werden.

Momentan experimentieren sie in einer Küche an verschiedenen Käsesorten: Blauschimmel-Käse mit Portwein-Ummantelung, Weichkäse mit Trockenfrüchten, Camembert und verschie-



So soll der Käse ausschauen. Verschiedene Käsesorten mit Trockenfrüchten und diversen Nussvariationen

dene Hartkäsesorten sind in der Planung.

Noch ist das ganze Projekt in der Anfangsphase. Unterstützer können per Crowdfunding auf startnext.de vorbeistellen und die drei unterstützen. Dafür bekommen sie ein Käsepaket ihrer Wahl zugeschiedt.



Sebastian K. hier mit selbst verfeinertem Weichkäse mit Portwein-Ummantelung

Foto: THEO KLEIN

**SCHÄRFERE
REGELN FÜR**